

ipemi

Kapolresta Magelang: Perangi Miras, Tangkal Kenakalan Remaja, Demi Masa Depan Gemilang

Agung widodo - MAGELANG.IPEMI.OR.ID

Nov 29, 2024 - 20:47



Foto: Saat Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H memberikan sambutan dalam kegiatan Safari Kamtibmas di Masjid Jami Nurul Huda, Dusun Sekendi, Desa Pogalan, Kecamatan Pakis, Jumat (29/11/2024).

MAGELANG- Dalam upaya menciptakan lingkungan masyarakat yang aman dan kondusif, Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., menggaungkan ajakan besar untuk bersama-sama memerangi peredaran minuman keras (miras) dan mengatasi berbagai kenakalan remaja. Seruan ini disampaikan dalam kegiatan [Safari Kamtibmas](#) di Masjid Jami Nurul Huda, Dusun Sekendi, Desa Pogalan, Kecamatan Pakis, Jumat (29/11/2024).

Kegiatan ini menjadi bukti nyata Polresta Magelang mendekati diri kepada masyarakat, dengan semangat melindungi, mengayomi, dan melayani. "Tindakan seperti tawuran, konsumsi miras, hingga penggunaan knalpot brong yang mengganggu ketertiban tidak bisa kita biarkan. Ini adalah tanggung jawab bersama, bukan hanya tugas Polri," ujar Kapolresta Mustofa dengan penuh semangat.

Alarm Bahaya Narkoba dan Judi Online

Dalam pidatonya, Kombes Pol Mustofa menegaskan bahwa ancaman narkoba dan judi online kini semakin nyata, terutama di kalangan remaja. "Setiap hari, kita menemukan kasus baru terkait narkoba. Belum lagi fenomena judi online yang mengancam masa depan anak-anak kita. Orang tua harus lebih peduli dan melindungi mereka dari pengaruh buruk ini," tegasnya.

Kapolresta juga mengingatkan pentingnya menanamkan nilai kerja keras dan doa. "Jangan biarkan generasi muda kita terlena. Bekerja keras, berdoa, dan hindari cara instan seperti judi online. Itu hanya akan membawa kehancuran," tambahnya.

Sukses Pilkada: Tugas Belum Selesai

Kapolresta tak lupa menyampaikan apresiasinya atas partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan kelancaran Pemilihan Gubernur Jateng dan Bupati Magelang. "Pilkada telah berjalan dengan aman dan kondusif. Mari kita lanjutkan semangat ini untuk menjaga kerukunan dan keamanan di Magelang," ujarnya dengan penuh rasa terima kasih.

Safari Kamtibmas: Dekatkan Polisi dengan Warga

Kegiatan *Safari Kamtibmas* juga dilaksanakan di berbagai wilayah hukum Polresta Magelang. Di Masjid Al Hikmah, Desa Sutopati, Kecamatan Kajoran, kegiatan ini dipimpin Wakapolresta AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., sementara Kabagops Kopol Eko Mardiyanto, S.H., M.A.P., memimpin kegiatan di Masjid Baiturrahim, Desa Danurejo, Kecamatan Mertoyudan.

Safari ini bukan hanya sekadar ajang penyuluhan, tetapi wujud nyata bahwa Polresta Magelang hadir untuk melindungi masyarakat di akar rumput. Kombes Pol Mustofa berharap langkah ini dapat menginspirasi masyarakat untuk terus berperan aktif dalam menjaga keamanan bersama.

"Mari kita bersama menjaga generasi muda kita dari ancaman. Dengan kebersamaan, kita ciptakan masa depan yang lebih cerah untuk Magelang," pungkas Kapolresta.

Dengan ajakan penuh semangat dan kepedulian mendalam, *Safari Kamtibmas* ini diharapkan menjadi tonggak baru dalam menciptakan keamanan,

kesejahteraan, dan keharmonisan di Kabupaten Magelang.

Editor: Jis Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang